

Jueves 28 de febrero de 2019

Reforma Suben pedidos de ayuda por desempleo

Reuters Washington DC, Estados Unidos (28 febrero 2019).- El número de estadounidenses que presentó solicitudes de subsidios por desocupación por primera vez aumentó más de lo esperado la última semana, mientras que los pedidos continuos de beneficios por desempleo subieron a un máximo de 10 meses, lo que sugiere cierta desaceleración en el mercado laboral. Los pedidos iniciales de beneficios estatales por desempleo aumentaron en 8 mil, a una cifra desestacionalizada de 225 mil para la semana que terminó el 23 de febrero, dijo este jueves el Departamento del Trabajo. Los datos de la semana anterior fueron revisados para mostrar mil solicitudes más de las que se informaron anteriormente. P.C. Estados Unidos, desempleo Crece 2.9% economía de EU en el 2018

EFE Washington DC, Estados Unidos (28 febrero 2019).- La economía estadounidense se expandió un 2.9 por ciento en el 2018, el mayor ritmo desde el 2015, informó este jueves el Departamento de Comercio. En el último trimestre del año pasado, el ritmo de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de Estados Unidos fue del 2.6 por ciento, por encima de las previsiones de los analistas, que habían estimado una expansión del 1.9 por ciento. Pese al robusto dato del último trimestre del año, el indicador muestra una progresiva desaceleración tras la tasa anualizada del 4.2 por ciento registrada en el segundo trimestre y el 3.4 por ciento en el tercero. P.C. Estados Unidos, crecimiento económico Destacan producción de mina canadiense

NEGOCIOS / Staff Cd. de México (28 febrero 2019).- El depósito Media Luna, parte del complejo minero El Limón Guajes, en Cozacochoe, Guerrero, de la canadiense Torex Gold, produjo 354 mil onzas de oro el año pasado con un tercio de exploración. Alfredo Phillips, director de Asuntos Corporativos de la minera, afirmó que este proyecto se ubica entre el segundo y tercer sitio en producción de oro a nivel nacional, el cual cuenta con una reserva de 8 millones de onzas. "El proyecto se inauguró en marzo de 2016 y en ese primer año de pruebas se produjeron 280 mil onzas de oro, un resultado muy positivo. Actualmente se mueven 80 mil toneladas de material y se procesan 14 mil toneladas", explicó el directivo. P.C. minería, producción, oro Facilitan acceso al ahorro voluntario

Jessika Becerra Ortiz Cd. de México (28 febrero 2019).- Los trabajadores cuentan ya con 14 mil puntos de acceso para ahorrar de forma voluntaria en su Administradora de Fondos de Ahorro para el Retiro (Afores), según el informe al cuarto trimestre del 2018 que la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) envió al Congreso. La red para realizar ahorro voluntario se conforma por comercios, aunque también se han abierto seis aplicaciones para dispositivos móviles y se encuentra disponible el sitio <https://www.e-sar.com.mx> P.C. Afores, ahorro, pensiones, seguridad social 'Rebota' importación mexicana en enero

Ernesto Sarabia Cd. de México (28 febrero 2019).- Luego de desplomarse 5.17 por ciento en diciembre de 2018, el valor de las importaciones del País tuvo un rebote en enero 2019. Vale recordar que, en mayo de 2016, las importaciones totales se hundieron 7.04 por ciento, lo que implica que el resultado de diciembre de 2018 fue el peor en 31 meses, aunque al mes siguiente hubo algo de recuperación. En enero pasado, las importaciones mexicanas (compras al exterior) de bienes de capital obtuvieron un aumento de 8.89 por ciento mensual, el más pronunciado en términos relativos desde marzo de 2015, ocasión en que se dispararon 11.58 por ciento. P.C. balanza comercial, importaciones El Economista BMW y Daimler sellan alianza para desarrollar autos autónomos AFP

Los fabricantes de automóviles alemanes BWM y Daimler, matriz de Mercedes-Benz, anunciaron la firma de un acuerdo de cooperación "estratégica y a largo plazo" para desarrollar el vehículo autónomo. "En un primer momento, este acuerdo permitirá el desarrollo de sistemas de ayuda a conducir y de conducción autónoma en carretera", indican los dos grupos en un comunicado común. Ambas empresas añaden además que desean discutir una cooperación aún más amplia. Los dos grupos no anunciaron inversiones vinculadas a este acuerdo, que cubre igualmente sistemas que permiten a los vehículos aparcarse de manera autónoma. P.C. industria automotriz, sector empresarial Se extraerá 4% menos crudo que lo previsto

Karol García Aunque la meta de producción de crudo de Petróleos Mexicanos (Pemex) para el 2018 fue fijada en 1.951 millones de barriles por día, la estatal cerró el 2018 con 1.833 millones de barriles diarios y en 2019 pretenden producir 1.773 millones de barriles al día, por debajo incluso de la plataforma de producción de la ley de ingresos del gobierno actual, estimada en 1.847 millones de barriles por día. Así lo explicó Ulises Hernández, director de Recursos, Reservas y Asociaciones de la petrolera, en conferencia con inversionistas. P.C. PEMEX, producción Desempleo registra ligera baja en enero; se ubicó en 3.5%

María Del Pilar Martínez El desempleo en el país se ubicó en 3.5% de la Población Económicamente Activa (PEA) en enero, una ligera baja respecto a 3.6% del mes inmediato anterior, de acuerdo con cifras desestacionalizadas. Esto significa que hay en el país 1.9 millones de personas sin un empleo, reportó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Respecto a enero del año pasado, significó un repunte pues en el 2018 la tasa fue de 3.3 por ciento. "La tasa de desocupación ha presentado un deterioro en los últimos meses, aunque en promedio se observa una tendencia en subocupación y reducción de informalidad laboral. Es probable que los despidos en instancias gubernamentales tras el cambio de gobierno se hayan visto mitigados parcialmente por el aumento de las jubilaciones anticipadas", refieren especialistas de INVEX. P.C. INEGI, desempleo Sector de maquinarias industriales esperan impulso del T-MEC

Camila Ayala Espinosa La firma del nuevo Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), que generará una gran oportunidad para las entidades federativas dedicadas al sector de maquinarias industriales, será el tema principal que se tratará en la segunda Cumbre Nacional Metalmeccánica en Ciudad Juárez, Chihuahua. Así lo detalló en entrevista para El Economista, René Mendoza Acosta, coordinador nacional de la Cadena de Proveedores de la Industria en México (Capim) y organizador del evento, el cual se realizará los días 28 y 29 de marzo del 2019 en el Centro de Convenciones Cibeles. P.C. T-MEC, acuerdos comerciales, sector metalmeccánico, máquinas industriales, industria manufacturera

Brasil debe cumplir con México en materia automotriz: Luz María de la Mora Lilia González A partir del próximo 19 de marzo, Brasil debe regresar al libre comercio en materia automotriz con México y asumir su compromiso tal como lo suscribió en el 2015, afirmó Luz María de la Mora,

subsecretaría de Comercio Exterior de la Secretaría de Economía. Expresó que la parte mexicana no está lista, aún, para sentarse a una negociación comercial más amplia con Brasil, “todavía no tenemos los elementos”; sostuvo en charla previo al relevo del dirigente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE). P.C. Brasil, industria automotriz EU impulsa acuerdo en la OCDE sobre impuesto digital antes de finales de año AFP El secretario del Tesoro estadounidense, Steven Mnuchin, espera encontrar un acuerdo global antes de finales de 2019 con Francia, dentro de la OCDE, sobre los impuestos a los gigantes digitales. "Esperamos poder resolver este problema juntos este año", declaró el miércoles Mnuchin durante una conferencia de prensa conjunta en París con su homólogo francés, Bruno Le Maire. El estadounidense dejó claro que no es favorable al proyecto francés de gravar los ingresos de los gigantes de internet, que será presentado la próxima semana en una reunión del gabinete francés. Pero aplaudió la "intención de Francia de abrogarlo si se encuentra un acuerdo mundial en la OCDE" sobre el tema. Estados Unidos y Francia dieron "instrucciones a sus equipos en la OCDE para intentar resolver el problema este año", apuntó Mnuchin. P.C. OCDE, Estados Unidos, impuesto digital IFT presentará a la industria un plan de frecuencias para 5G, el primero de América Latina Nicolás Lucas Barcelona, Esp. Fabricantes, operadores, analistas y organismos civiles interesados en la industria de telecomunicaciones conocerán antes de junio un plan del Instituto Federal de Telecomunicaciones que detallará las frecuencias disponibles y susceptibles para ser explotadas en servicios de quinta generación o 5G y otras tecnologías relacionadas. De ser así, México se convertirá en el primer país latinoamericano en contar con una hoja de ruta bien establecida sobre explotación de espectro para 5G en bandas, como, por ejemplo, de 3.4 GHz y en las frecuencias milimétricas que van de los 24 a los 86 GHz, y entonces la industria contará con mayor certeza de hacia dónde y en qué plazos orientar sus inversiones en este rubro. P.C. IFT, telecomunicaciones, tecnología, 5G Banxico recorta expectativas de crecimiento de México para este año Yolanda Morales El Banco de México recortó sus expectativas de crecimiento para este año y el próximo, y anticipa que el Producto Interno Bruto (PIB) de México conseguirá un avance entre 1.1% y 2.1 por ciento. Este intervalo estimado para la expansión del PIB incorpora un recorte de 6 décimas en el rango más alto, respecto de la expectativa de diciembre, cuando esperaba una expansión entre 1.7 y 2.7 por ciento. P.C. Banco de México, crecimiento económico Sector agroalimentario crece más que economía nacional en cuarto trimestre Notimex El Producto Interno Bruto (PIB) del sector agroalimentario registró un crecimiento de 2.0% durante el cuarto trimestre de 2018, informó el Servicio de Información Agroalimentaria y Pesquera (SIAP). Este crecimiento fue más acelerado que el PIB nacional, de 1.7%, y fue resultado de un mejor comportamiento del subsector pecuario, de 3.7 por ciento, apuntó. P.C. sector agroalimentario, alimentos, crecimiento económico La Jornada CCE refrenda su apoyo al Presidente para combatir la pobreza Alejandro Alegría y Alma E. Muñoz Ciudad de México. El nuevo presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Carlos Salazar Lomelín, refrendó al Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador y con el país a eliminar la pobreza extrema en un plazo de seis años. “¡Hagamos historia! Nosotros le ayudamos, podemos movilizar a los sectores más organizados de la sociedad”; asentó tras ejemplificar al Programa Jóvenes Construyendo el Futuro, al cual se interesado casi 80 mil empresas. P.C. CCE, sector empresarial, AMLO, empleo, pobreza Peso pierde por tensiones políticas, datos de EU y China Reuters Ciudad de México. El peso mexicano se depreciaba este jueves después de que terminó de manera abrupta una cumbre entre Estados Unidos y Corea del Norte, y tras conocerse que la economía estadounidense se desaceleró menos de lo previsto en el cuarto trimestre. La moneda local cotizaba a 19.2197 por dólar, con una baja de 0.3 por ciento o 5.75 centavos, frente a las 19.1622 unidades del precio de referencia de Reuters del miércoles. P.C. tipo de cambio Confirma el BdeM: desaceleración “mayor a lo estimado”; Israel Rodríguez Ante una desaceleración mayor a la estimada, el Banco de México (BdeM) redujo la previsión de crecimiento para este año a un rango de entre 1.1 y 2.1 por ciento, seis décimas menos que su pronóstico previo y menor al promedio anticipado por analistas privados. El punto medio del crecimiento esperado por el banco central este año, 1.6 por ciento, es inferior al 1.7 por ciento que en promedio anticipan analistas que participan en una encuesta quincenal de Citibanamex. P.C. Banco de México, crecimiento económico Compra de energéticos genera caída financiera para CFE Julio Reyna Quiroz La compra de energéticos y otros combustibles, así como un mayor costo financiero, generaron una caída de 74.6 por ciento en el resultado neto de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) al cierre de 2018, a un total de 27 mil 273 millones de pesos, de acuerdo con los estados financieros de la empresa. En 2017, CFE registró un resultado neto positivo de 107 mil 605 millones de pesos. P.C. CFE, sector energético Fuerza económica migrante es de 6.7 billones de dólares: CEPAL Dora Villanueva Ciudad de México. La migración puede implicar costos, pero también tienen un impacto “notoriamente positivo”; en los países de origen y destino. Los efectos benéficos destacan en el ámbito social, económico y cultural, expuso Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL). Puntualizó que los beneficios de la migración para el crecimiento económico son innegables, cifras de 2015 exponen que la contribución de los migrantes a la economía global fue de aproximadamente 6.7 billones de dólares, equivalentes al 9.4 por ciento del producto interno bruto (PIB) mundial, recordó durante un debate en la sede de la Organización de Naciones Unidas (ONU) en Nueva York. P.C. Cepal, migración Dos mil millones de mujeres sufren desigualdad laboral: Banco Mundial Dora Villanueva Ciudad de México. México se ubica en el número 54, entre 187 economías, en cuanto al reconocimiento de derechos laborales a las mujeres, expone un informe del Banco Mundial. De acuerdo con el organismo, en el mundo de cuatro derechos legales que gozan los hombres en materia laboral, a las mujeres se reconocen tres. “El cambio está ocurriendo, pero no lo suficientemente rápido, y a 2 mil 700 millones de mujeres se les sigue limitando legalmente el acceso a los mismos empleos que los hombres”; comentó al respecto Kristalina Georgieva, directora general del Banco Mundial. En el informe Mujer, Empresa y el Derecho 2019: Una Década de Reformas se analiza el avance realizado por los países en la cobertura de derechos y oportunidades laborales, desde que comienza su vida laboral, hasta su jubilación. P.C. Banco Mundial, mujeres, género, derecho laboral, empleo, desigualdad Aumento 320 mdd déficit de la balanza comercial: Inegi Dora Villanueva Ciudad de México. La balanza comercial durante enero cerró con un déficit de 4 mil 810 millones de dólares, 320 millones

por arriba de lo saldado un año atrás. Las exportaciones incrementaron 5.7 por ciento con respecto al mismo mes de 2018, mientras las importaciones lo hicieron en 6.1 por ciento, reportó el Instituto Nacional de Geografía y Estadística (Inegi). Los resultados de enero exponen que cayó en 8.9 por ciento la importación de los bienes de consumo petroleros (gasolina y gas butano y propano), durante un mes que se caracterizó por el desabasto de energéticos en al menos 12 estados del país. P.C. INEGI, balanza comercial, déficit Desempleo aumentó en enero; llega a 3.5%, asegura Inegi Dora Villanueva Ciudad de México. La proporción de desempleados en México descendió ligeramente en enero para ubicarse en 3.5 por ciento de la población económicamente activa, reportó el Instituto Nacional de Geografía y Estadística (Inegi), con lo que en el segundo mes de la nueva administración, los indicadores laborales se mueven contrario a otros termómetros de la economía mexicana. Los datos de enero, se dan a la par del arranque del proyecto gubernamental para emplear a la población entre 18 y 29 años a través de Jóvenes Construyendo el Futuro, un programa de becas y capacitación para el trabajo. P.C. INEGI, desempleo Subió 2.2% deuda de Pemex en 2018; llegó a 105.8 mil mdd Julio Reyna Quiroz Ciudad de México. La deuda financiera total de Petróleos Mexicanos se incrementó 2.2 por ciento en 2018 a un total de 105.8 mil millones de dólares, debido a la depreciación del peso frente al dólar, informó este miércoles la empresa productiva del Estado en su reporte financiero. Sin embargo, destacó una reducción en su pérdida neta en 47 por ciento. Señaló que Pemex cuenta con seis líneas de crédito sindicadas para administración de liquidez por un total de 6.7 mil millones de dólares. Al 31 de diciembre de 2018 se encontraban dispuestos unos 300 millones de dólares. P.C. PEMEX, deuda El País La economía de Estados Unidos creció un 2,9% en 2018 SANDRO POZZI La economía de Estados Unidos se expandió en 2018 a un ritmo del 2,9%, en buena parte gracias al impulso de los estímulos fiscales. El ritmo es siete décimas más alto que el registrado en el ejercicio precedente e iguala al de 2015, pero, pese a su solidez, se queda una décima por debajo al objetivo que prometió Donald Trump. Hay, además, muchas dudas de que pueda mantenerse en 2019. P.C. Estados Unidos, crecimiento económico Pemex reduce a la mitad sus pérdidas en el último año SONIA CORONA La última radiografía de las finanzas de Pemex muestran a una compañía luchando contra la asfixia. Petróleos Mexicanos perdió unos 7,500 millones de dólares en 2018, un 47% menos que en el año anterior, según los resultados anuales publicados por la firma este miércoles. La mejora de las ventas totales y un año donde el precio del crudo se recuperó han ayudado a la petrolera a mantenerse a flote. Sin embargo, los resultados han reflejado también la caída de la producción y un ligero aumento en la deuda. Ambos datos ponen presión a Pemex, una vez que las agencias calificadoras han rebajado la nota de sus bonos de deuda y han estimado el impacto que la situación financiera de la petrolera puede tener en las finanzas públicas de México. P.C. PEMEX, finanzas públicas, deuda, producción, precio, sector energético La economía de Argentina cae un 2,6% en 2018 y confirma la recesión FEDERICO RIVAS MOLINA Argentina es menos rica que en 2017. La economía del país sudamericano retrocedió en 2018 un 2,6%, según las cifras difundidas este miércoles por la oficina estadística nacional (Indec). El dato es una suerte de corolario de un año para el olvido, en el que volaron por los aires todas las previsiones oficiales, de analistas financieros y hasta organismos internacionales como el FMI o el Banco Mundial. Argentina debía crecer el año pasado al menos un 3%, pero acabó el ejercicio con una cifra similar, pero en negativo. En el camino quedó la mitad del valor de su moneda, una inflación cercana al 50% y una deuda externa en dólares que pasó en menos de un año de representar el 40% del PIB a más del 80%, según datos de la Cepal. El Gobierno de Mauricio Macri se encuentra enfrascado en la administración de los malos resultados económicos, muy duros en un año en el que el presidente buscará la reelección en las elecciones del próximo 27 de octubre. P.C. Argentina, recesión, economía mundial